

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Pengurus Partai Demokrat sudah melakukan peran dalam meningkatkan partisipasi politik masyarakat melalui sosialisasi politik. Peran Partai Politik Demokrat dalam meningkatkan partisipasi politik masyarakat adalah sebagai partai yang nasionalis yaitu kerja keras untuk kepentingan rakyat dengan landasan moral dan memperhatikan pluralisme dalam rangka mencapai tujuan agar masyarakat memahami dan ikut serta dalam partisipasi politik masyarakat.

Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan setelah memperoleh data berdasarkan jawaban responden, bahwa ternyata partisipasi politik, dan sosialisasi politik dan hal yang paling menyentuh hati masyarakat itu harus dilakukan seperti kepedulian partai untuk memperjuangkan kepentingan masyarakat sebab hal ini sangat bermanfaat untuk meningkatkan partisipasi politik masyarakat.

Adapun keterlibatan masyarakat dalam partisipasi adalah dengan ikutnya masyarakat memilih dalam setiap pemilihan umum yang dilaksanakan pada setiap periodenya, masyarakat menyumbangkan pilihannya melalui pemilihan umum. Selain itu penelitian ini juga membuktikan bahwa Partai Demokrat pernah melakukan usaha-usaha untuk meningkatkan partisipasi politik masyarakat dan memperjuangkan kepentingan masyarakat, serta telah melaksanakan perannya dengan baik.

B. Saran

1. Diharapkan kepada pengurus partai demokrat untuk lebih giat lagi dalam melaksanakan perannya untuk menuntuk meningkatkan partisipasi politik masyarakat baik melalui penyuluhan, seminar, kampanye, maupun sosialisasi, dan kegiatan tersebut jangan dilakukan pada saat-saat menjelang pemilihan umum saja, akan tetapi menjadi program kerja dari parti politik demokrat untuk dilaksanakan.
2. Diharapkan kepada pengurus partai demokrat untuk dapat lebih aktif lagi untuk berpartisipasi dalam melaksanakan perannya untuk meningkatkan partisipasi politik masyarakat sehingga masyarakat juga dapat lebih memahami dan mengerti akan pentingnya partisipasi masyarakat dalam hal politik. Karena kemerdekaan sebuah negara berdasarkan dari rakyat, dan apa yang dikatakan bahwa negara ini adalah negara yang demokrasi dapat berjalan dengan baik.
3. Diharapkan kepada seluruh masyarakat desa Sipangan Bolon untuk lebih giat lagi dalam mengikuti setiap sosialisasi yang dilakukan oleh partai demokrat baik melalui penyuluhan,-penyuluhan maupun seminar yang dilakukan oleh partai demokrat sehingga setiap masyarakat dapat lebih mengerti dan memahami apa yang disebut dengan partisipasi politik masyarakat.
4. Diharapkan kepada masyarakat desa Sipangan Bolon untuk dapat berperan aktif dalam menggunakan haknya sebagai warga negara yaitu dengan ikut berpartisipasi dalam perpolitikan negara ini.